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Klimaschutzprojekte: Welche Projekte/Ideen (durch angenommene Anträge) wurden bereits mit 

dem Rektorat besprochen? Und wie hat sich das Rektorat zu den Projekten/Ideen geäußert? 

(Fassadenbegrünungen usw.) 

Bezüglich vielen Projekten gibt es Gespräche zwischen Vizerektorin Hitzenberger und der Stadt Wien. 

Die Radrepraturstation wurde an das Raum- und Ressourcen Management weitergeleitet. Hier 

befinden wir uns in engem Kontakt. Ebenso war die Begrünung des Campus ein Thema. Ein 

Pilotprojekt zur Fassadenbegrünung in Innenhöfen geplant. Ebenso sind mehr Fahrradstellplätze in 

Planung.  


